

Un abri vélo pour les cyclistes de l'Adapei 41

10/10/2016 05:31



L'abri prouvera son utilité au quotidien. La structure manquait de ce type d'annexe.

Cette construction pourrait paraître un moindre fait, mais dans le cadre du foyer d'hébergement de l'Adapei 41 de Salbris, l'installation d'un abri spécifique pour les cyclistes, prend toute son importance en vue de l'agrément du quotidien des résidents qui sont aujourd'hui 24 sur les lieux. Cette initiative a trouvé une issue favorable grâce à Mme Labrely dont la fille Catherine a été de nombreuses années, résidente ici même et qui a travaillé dans le cadre de l'Esat. A la demande de Mme Labrely qui souhaitait faire un don qui corresponde à un réel besoin pour la collectivité, les résidents ont opté pour l'installation d'un abri en bois sur le côté de l'une des maisons. Cette resserre a été inaugurée fin septembre au cours d'une manifestation festive, à laquelle participaient les deux instigateurs du projet, Patrick Pœuf, président de l'association et Thierry Defrançois, directeur de la structure salbrisienne. « *Notre établissement comprend un petit groupe. Notre objectif est de tenir compte des compétences de chacun et non du handicap. L'accompagnement à la vie sociale est majeur au cœur de ces lieux, ainsi que pour la dizaine de personnes qui vivent à l'extérieur* » explique le chef de service Jérôme Trifigny qui a tenu à présenter cette réalisation, preuve des liens qui se tissent avec les résidents, les familles et la structure d'accueil.